



Avec le retour du beau temps et l'envie de s'oxygéner, plongez vos collaborateurs dans l'esprit méditerranéen d'un tournoi de pétanque. Qu'ils soient joueurs occasionnels ou licenciés, tous seront exaltés par l'envie de réussir les ateliers techniques et, de gagner le maximum de parties. Munis de leurs propres boules emmenées ou, « faisant leur Micheline », vos collaborateurs profiteront de cette atmosphère conviviale, pour rire et se lier davantage.

- ⊙ Offrez à vos équipes un moment de détente pour les récompenser de leurs efforts.
- ⊙ Donnez-leur le temps d'avoir le temps, pour les équipes quittant progressivement le tournoi.
- ⊙ Développez leur esprit de compétition et, de la nécessité d'un choix de stratégies (tu tires ou tu pointes ?)

Dans un contexte dépayssant, amenez vos équipes à expérimenter les quatre stades de développement d'une équipe... du stade d'appartenance au stade d'action concertée...quel bilan retiendront-elles de leur fonctionnement ?

Convivialité

Compétition

Oxygénation